

Yokkaichi JC Report

一般社団法人四日市青年会議所 2018年度スローガン

夢を描き、理想を掲げ、^{いま}現在を一生懸命に生きよう

大佛事務局長



平成30年12月2日に四日市都ホテルにて、一般社団法人四日市青年会議所12月度例会を開催いたしました。

青年会議所は40歳で卒業を迎えます。本年は、11名が卒業されます。12月度例会において、卒業式を行いました。卒業生のこれまでの活動を振り返り、それぞれの成長を実感していただき、青年会議所活動をやり遂げたことを形に残すために、記念品を贈呈いたしました。また、送辞では、在籍メンバーが卒業までの限られた時間の中で目標を再認識し、今後も成長し続ける決意を行い、答辞では、卒業生が卒業後も家族、地域のために成長し続ける決意を行いました。

また、本年度最後の例会ということで、理事長バッジ、直前理事長バッジの交換を行い、本年度から次年度への引き継ぎも行われました。

本例会において、卒業生から在籍メンバーへ、本年度から次年度へそれぞれの想いを受け継ぎ、今後も「明るい豊かな社会」の実現のために活動し続ける決意を抱くことができました。



(卒業生 石橋 朋和 君)



(卒業生一同)